

BAB V

KESIMPULAN, IMPLIKASI, SARAN

A. Kesimpulan

Pada hasil penelitian ini menunjukkan bahwa ketergantungan orangtua pada *smartphone* memiliki hubungan yang positif dengan kelekatan anak usia 5-6 tahun, hal ini dikarenakan ketergantungan orangtua di BKB/PAUD kelurahan Jati cenderung kadang-kadang dan kelekatan anak usia 5-6 tahun cenderung mengarah pada kelekatan aman. Artinya, semakin tinggi ketergantungan semakin mendekati kelekatan aman.

Penggunaan *smartphone* saat ini pada berbagai kalangan usia khususnya usia dewasa sudah bukan menjadi suatu yang asing lagi. Orangtua baik ayah ataupun ibu menggunakan *smartphone* untuk berbagai kepentingan baik membantu pekerjaan, membantu rutinitas sehari-hari, dan hiburan namun masih pada tingkat ketergantungan yang tidak terlalu tinggi. Rata-rata kelekatan antara orangtua dan anak pun cenderung berada pada kategori kelekatan aman. Artinya anak cenderung memiliki kepercayaan yang tinggi terhadap orangtua dimana anak yakin orangtua selalu ada untuk anak, masih memberikan pertolongan pada anak-anak ketika sedang membutuhkan sesuatu meskipun orangtua bermain dengan *smartphone*.

Berdasarkan hasil tersebut dapat dinyatakan bahwa ketergantungan orangtua pada *smartphone* dengan kelekatan anak usia 5-6 tahun memiliki hubungan. Orangtua tetap bisa berhubungan baik dengan anak meskipun menggunakan *smartphone*.

B. Implikasi

Implikasi dari hasil penelitian ini adalah dengan penggunaan metode korelasional untuk menguji hubungan ketergantungan orangtua pada *smartphone* dengan kelekatan anak usia 5-6 tahun, diharapkan dapat dijadikan referensi dalam bidang pendidikan anak usia dini terkait dengan penggunaan *smartphone* pada orangtua maupun kelekatan anak usia 5-6 tahun. Bagi peneliti selanjutnya disarankan untuk melakukan penelitian terkait ketergantungan orangtua pada *smartphone* maupun kelekatan anak dengan pemilihan metode yang tepat dan objek yang lebih akurat misalnya usia di atas 5-6 tahun sehingga peneliti dapat mewawancarai anak terkait penggunaan *smartphone* pada orangtua, sehingga hasil penelitian lebih beragam, tidak hanya berasal dari jawaban orangtua saja.

C. Saran

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan serta simpulan hasil penelitian, peneliti memberi saran agar dapat dijadikan sebagai bahan pertimbangan yaitu:

1. Bagi Orangtua

Bagi orangtua, diharapkan dapat memahami kriteria ketergantungan *smartphone* sehingga dapat menggunakan *smartphone* dengan lebih bijak, karena dengan penggunaan *smartphone* yang lebih bijak, kelekatan yang aman semakin dapat terbentuk dengan baik .

2. Bagi Guru

Diharapkan agar guru dapat menyampaikan informasi pada orangtua terkait kriteria ketergantungan *smartphone* dan memotivasi orangtua untuk menggunakan *smartphone* dengan lebih bijak serta dapat membangun kelekatan yang aman pada anak.

3. Bagi Masyarakat

Bagi masyarakat, diharapkan agar dapat saling mengingatkan untuk lebih mampu mengontrol penggunaan *smartphone* menjadi lebih bijak tanpa mengurangi kualitas hubungan yang baik pada anak.

4. Bagi Penelitian Selanjutnya

Bagi peneliti dan penelitian selanjutnya diharapkan untuk bisa menggali informasi yang lebih dalam terkait penggunaan *smartphone* pada orang tua dan kelekatan anak usia 5-6 tahun dengan responden dari anak maupun orang tua sehingga hasil penelitian bisa lebih beragam.

